

C. Michael Mette
Autor, Illustrator, Webdesigner



Gräflingsberg 36
24558 Henstedt-Ulzburg
Telefon: 04193/89 25 80
Telefax: 04193/89 25 81
Mobil: 0170 / 343 67 35

E-Mail- und Internet-Anschrift:
michael.mette@airbrush-zeitung.de
<http://www.airbrush-zeitung.de>

Bankverbindung:
Kontoinhaber: R. Müller-Mette
Raiffeisenbank eG (BLZ 200 691 30)
Konto-Nummer 7 44 66 83

C. Michael Mette · Gräflingsberg 36 · 24558 Henstedt-Ulzburg

Vereinigung ehemaliger
Oberrealschüler, Realgymnasiasten
und Martin-Luther-Schüler
z. H. Hermann Holzfuß, Vorsitzender -
Gustav-Freytag-Str. 9
35039 Marburg

Henstedt-Ulzburg, den 08.04.10

Betr.: Antrag „**Terminierung der JHV**“, gestellt zur Jahreshauptversammlung 2010

Lieber Hermann,

hiermit stelle ich den Antrag, zukünftige Jahreshauptversammlungen jeweils am dritten Freitag im März oder auch April langfristig im Voraus zu terminieren.

Begründung:

Seit einigen Jahren erfahren wir immer erst kurz vor dem Termin, wann die nächste Jahreshauptversammlung ansteht. Dies mag für alle Marburger und auch die aus der näheren Umgebung von Marburg stammenden ja kein Problem bedeuten – für Auswärtige (wie mich) erleichtert es die Teilnahme nicht gerade.

Schon im letzten Jahr wurde der Termin sehr kurzfristig festgelegt und dann sogar noch kurzfristiger verschoben. Für mich, der ich immer mit einer Mindestanreisezeit von 6 Stunden und nicht unerheblichen Bahnkosten (bei rund 500 km Entfernung) rechnen muss, wäre es eine ungeheuere Erleichterung, längerfristig planen zu können. Sondertarife der Bahn kann man kaum noch buchen, wenn die Vorlaufzeit weniger als 3 Wochen beträgt.

Meiner Meinung nach wäre es ein Leichtes, den Termin der Jahreshauptversammlung ebenso vor auszuplanen, wie die Stammtische unserer Vereinigung. Bei denen gilt die Regel: "Jeden dritten Freitag im Monat – außer in den Schulferien". Analog könnte man festlegen, dass die JHV am 3. Freitag im März stattfindet. Dies erleichtert nicht nur den Teilnehmern, sondern auch den Organisatoren die Planung.

Gerne hätte ich diesen Antrag übrigens persönlich vorgetragen, konnte jedoch meine Termine so kurzfristig nicht umbuchen. Auch die Fahrtkosten (265,- € statt möglicher 138,- €) stören mich erheblich.

Mit freundlichen Grüßen

C. Michael Mette